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■平成 28 年度 第 7 回 教育研究会議 議事録

１．日 時：平成 28年 10月 11日（火） 13時 30分～15時 00分 

２．場 所：中百舌鳥キャンパス 学術交流会館 特別会議室 

３．出席者： 

辻理事長（議長）、 

石井理事、神谷理事、今井理事、宮野理事、 

中辻委員、阪口委員、中尾委員 

辰巳砂工学研究科長、増田生命環境科学研究科長、入江理学系研究科長、近藤経済研究科長、 

牧岡人間社会システム科学研究科長、上野看護学研究科長、 

高畑総合リハビリテーション学研究科長、大塚現代システム科学域長、山下工学域長、 

大木生命環境科学域長、奥田地域保健学域長、 

前川高等教育推進機構長、吉田学生センター長、萩原図書館長 

＜オブザーバー＞ 

高橋学長補佐、山本地域連携研究機構長補佐 

[報告事項] 

１．平成 28年度 第 3回 入学試験運営委員会（9/13）議事概要について 

平成 28年 9月 13日に開催された 第 3回 入学試験運営委員会における協議事項・報告事項の内 

容について資料に基づき報告が行われた。 

２．平成 28年度（前期）学生団体・個人顕彰（学長顕彰）表彰式について 

各部局から推薦のあった候補者の選考を行い、平成 28年度（前期）学生団体・個人顕彰（学長顕

彰）表彰式を 11月 4日に開催する旨、資料に基づき案内があった。 

３．平成 28年度 第 3回 学生委員会（9/27）議事概要について 

 平成 28年 9月 27日に開催された 第 3回 学生委員会における審議事項・協議事項・報告事項の

内容について資料に基づき報告が行われた。 

４．第 68回 白鷺祭本祭典（11/4-6）について 

 平成 28年 11月 4日から 6日の日程で 第 68回 白鷺祭 本祭典が開催される旨、資料に基づき案

内があった。 

５．第 47回 関西六公立大学総合競技大会（11/12-13）について 

 平成 28年 11月 12日から 13日の日程で 第 47回 関西六公立大学総合競技大会が開催される旨、

資料に基づき案内があった。 
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６．秋季入学式（9/26）の実施報告について 

 平成 28年 9月 26日に開催された 秋季入学式について 資料に基づき報告が行われた。 

 

７．各部局の教育研究活動の事例紹介 （学生の国際交流）  

議長から、本学の教育改革・改善等を進めていくため、今後、教育研究会議において、各部局の 

取組事例等の紹介を行っていくので、各部局でも参考にしてほしいとの発言があった。 

 

(1) 国際環境活動プログラムについて 

  環境人材育成プログラムとして実施されている、学域の「環境学副専攻」及び大学院「国際環境 

活動プログラム」の取組内容について、資料に基づき発表があり、内容に関する質疑応答が行われ 

た。 

 

(2) スタディツアーについて 

  教育福祉学類において、「教育福祉学の融合的視点から、現代社会の諸課題の解決を学ぶ、海外 

スタディ・プログラム」のうち、ニュージーランド・スタディーツアーについて、資料に基づき発 

表があり、内容に関する質疑応答が行われた。 

 

(3) 食生産副専攻における学域生の海外実習 

  生命環境科学域において実施されている、学域の「食生産科学副専攻」の取組内容について、資

料に基づき発表があり、内容に関する質疑応答が行われた。 

 

８．本学の IR －データに基づく意思決定に向けて－（第 1回 入試広報）  

 議長から、データに基づく意思決定を進めていくため、今後、定期的にデータ分析等の情報を共

有し、議論していきたいとの発言があった。 

  担当教員から、志願者・手続者とオープンキャンパス等の接触者情報の分析結果について、資料

に基づき説明が行われた。 

 

９．その他  

(1) 11月 部局長連絡会議・教育研究会議のりんくうキャンパスでの開催について 

 次回 11月 8日の会議は、りんくうキャンパスで開催予定である旨、資料に基づき説明があった。 

 

以上 

 


